



Die Schülerinnen und Schüler der Realschule Schaan im Garten der liechtensteinischen Residenz.

## Realschule Schaan zu Gast in der FL-Residenz in Strassburg

Seit November 2023 hat das Fürstentum Liechtenstein die Präsidentschaft im Ministerkomitee des Europarates inne. Eine günstige Gelegenheit, sich nicht nur im Unterricht intensiver mit der Rolle Liechtensteins in internationalen Organisationen zu beschäftigen. 16 Jugendliche der Realschule Schaan machten sich zusammen mit ihren Lehrpersonen auf die Reise nach Strassburg, um vor Ort ein Bild über die Ratspräsidentschaft Liechtensteins zu bekommen.

Botschafter Domenik Wanger empfing die Jugendlichen zu Gipfel und Getränken in der liechtensteinischen Residenz. Mit grosser Begeisterung und viel Elan berichtete Botschafter Wanger über seine Arbeit und seine Funktion als Botschafter des Landes. Schnell entstanden spannende Gespräche über die Wichtigkeit einer aktiven Teilnahme Liechtensteins an der Arbeit des Europarats, explizit auch in Bezug auf Menschenrechte und Rechtsstaatlichkeit.



Botschafter Domenik Wanger empfing die Jugendlichen.

Besonders interessierten dabei die Jugendlichen die Besonderheiten der Diplomatie sowie die speziellen Aufgaben und Herausforderungen während der derzeitigen Präsidentschaft des Landes im Europarat.

In einer anschliessenden Führung im Europaratsgebäude erhielten die Jugendlichen einen

Einblick in die Arbeit des Europarats und des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte. Ein Besuch der Altstadt Strassburgs mit dem weltberühmten Münster rundete die Dreitagereise ab, vielleicht mit einem verstärkten Gefühl beendet wurde, ein wichtiges Mitglied der europäischen Familie zu sein. (ingesandt)



Die Realschülerinnen und -schüler vor dem Europarat in Strassburg.

Bilder: Realschule Schaan

### TAK-Schreibprojekt 7+

## Kinder schreiben Entdecker-Geschichten

Kinder zwischen sieben und zwölf Jahren haben beim TAK-Schreibprojekt «Kinder schreiben Geschichten» auch in dieser Saison die Gelegenheit, ihre selbst erfundenen Geschichten in Worte zu fassen und diese beim TAK einzureichen. Abgabeschluss ist Mittwoch, 28. Februar. In diesem Jahr werden «Entdecker-Geschichten» gesucht.

### Entdeckergeschichten gesucht

Christoph Kolumbus entdeckte 1492 auf dem Weg nach Indien zufällig Amerika und wurde dadurch weltberühmt. Edward Barnard hatte im 19. Jahrhundert grosses Interesse an der Erforschung des Himmels, kaufte sich erst ein Fernrohr, dann ein Teleskop und beschloss, Kometensucher zu werden. Damit hatte er so viel Erfolg, dass sogar ein kleiner Stern nach ihm benannt wurde.

Ob mit Vorsatz oder aus Versehen: Vielleicht hast du auch schon einmal eine Entdeckung gemacht oder würdest gerne etwas entdecken? Ein unbekanntes Tier, einen versteckten Ort



Das Entdecken steht im Mittelpunkt der TAK-Geschichten. Bild: TAK

oder gar einen Ausserirdischen? Stell dir vor, du dürftest deiner Entdeckung auch einen Namen geben – wie würde sie heissen? Schreib deine Gedanken dazu auf und schick uns eine Geschichte; wir sind sehr gespannt! Gerne darfst du auch ein Bild dazu zeichnen.

### Freikarten fürs TAK als Dankeschön

Jedes Kind, das eine Geschichte bis kommenden Mittwoch,

28. Februar, beim TAK einreicht, erhält als kleines Dankeschön eine Freikarte fürs TAK.

Die Geschichten sollten ca. 1 bis 2 Seiten umfassen, handschriftlich oder digital, und geschickt werden an: TAK, zuhause Claudia Engemann, Reberstrasse 10, Schaan, oder engemann@tak.li Die öffentliche Lesung und Buchpräsentation findet am 14. Juni, um 18 Uhr, im TAK statt. (Anzeige)

### Kulturhaus Rössle Mauren

## Kindertheater «Morgenstern und Mondendinge»

Charlott und Caroline sitzen in der Kabine ihres Luftschiffes. In wilder Fahrt sausen sie hinab. Vom Morgenstern kommend, zischen sie am Mond vorbei und landen direkt auf der Erde. Warum? Im Gepäck verbergen sich ein aufdringliches Mondschaf, ein ungehobelter Riese, zwei knackende alte Wurzeln mit dem roten Eichhörnchen, grosse Fische, Enten, zwei Trichter, Besteck, das Perlhuhn und noch so allerlei seltsames Getier.

### Gruppe «Il Segreto di Pulcinella»

Mit dem altbewährten Mix aus Figurenspiel, Schauspiel, Schattenspiel und Musik entführen die beiden Spielerinnen Saskia Vallazza und Sabine Hennig der Gruppe «Il Segreto di Pulcinella» ihr Publikum am Mittwoch, 6. März, um 15.30 Uhr



«Il Segreto di Pulcinella» entführen in die Welt fantasievoller Geschichten. Bild: Il Segreto di Pulcinella

in die Welt der Gedichte von Christian Morgenstern. Das Stück dauert 50 Minuten und ist für Kinder ab vier Jahren geeignet. (Anzeige)

### Aufführung

Mittwoch, 6. März, 15.30 Uhr  
Kulturhaus Rössle, Mauren  
Reservierung: [www.kulturhaus.li](http://www.kulturhaus.li)

### Was, wann, wo

### Gedenkgottesdienst für verstorbene Mitglieder

Schaan Am Sonntag, 25. Februar, gedenkt der Laurentiuschor seiner verstorbenen Mit-

glieder. Die Messe in der Pfarrkirche Schaan beginnt um 9.30 Uhr. Der Chor wird die «Messe brève no. 7 in C» von Charles Gounod, «Meine Seele ist stille in dir» von Klaus Heizmann,

das «Vater unser» von Nikolaj Rimski-Korsakov, das «Ave verum corpus» von W.A. Mozart sowie den «Ambrosianischen Lobgesang» von Ernst Gebhardt singen. (ingesandt)

**Schönheits Oase**

Ursula Benz  
Büfelderstrasse 1 – 8370 Sirnach  
Telefon 071 966 39 66  
Mobil 079 412 47 17  
[info@schoenheitsoase-benz.ch](mailto:info@schoenheitsoase-benz.ch)  
[www.schoenheitsoase-benz.ch](http://www.schoenheitsoase-benz.ch)

Termine und Beratungen nur nach telefonischer Vereinbarung!



### Voll im Trend

Haarentfernung mit Dioden-Laser ist inzwischen auch für Männer zum grossen Thema geworden, ob Rücken, Brust, Bauch oder an anderen Körperregionen. Die Methode ist schmerzfrei und hygienisch um ihr Haar loszuwerden.

Infos Schönheitsoase Sirnach  
079 412 47 17

Jetzt im Winter beginnen –  
Haarentfernung mit Dioden-Laser für Sie und Ihn

